

Cuba reporta 893 casos, dos fallecidos y 773 altas médicas



Imagen ilustrativa tomada del periódico Escambray

La Habana, 3 feb (RHC) El director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública (Minsap), Francisco García Durán, informó este miércoles de 893 nuevos casos con Covid-19 en el país, tras el estudio de 17 076 muestras en los laboratorios de biología molecular.

De esta forma, el país acumula un millón 940 006 muestras procesadas, de las cuales 29 529 han resultado positivas (1.52 %) desde el inicio de la epidemia en Cuba el pasado mes de marzo. De los casos confirmados, 478 (53,5%) fueron asintomáticos.

En la habitual conferencia de prensa, el doctor explicó que al cierre de este martes se mantenían ingresados 12 858 pacientes, de ellos 3 315 sospechosos, 3 980 en vigilancia y 5 563 confirmados activos.

El especialista lamentó el fallecimiento de dos personas. Se trata de una paciente de 70 años del municipio Arroyo Naranjo, provincia de La Habana con un grupo de comorbilidades y un paciente de 80 años de Guatánamo.

De los confirmados, 832 son contacto de casos confirmados (93,1%), 34 con fuente de infección en el exterior (3,8%) y 25 (2,7%) están relacionados con viajeros.

En la cita, se precisó que 859 fueron autóctonos y 34 importados. De los 893 casos diagnosticados, fueron del sexo femenino 385 y del sexo masculino 508.

Los casos diagnosticados pertenecen a los grupos de edad: de menores de 20 años: 101 de ellos 88 en edades pediátricas; de 20 a 39 años: 339; de 40 a 59 años: 336; y con 60 años y más: 117 casos.

La Habana presenta la cifra más elevada en el día con 492 casos, mientras le siguen Guantánamo con 138, Santiago de Cuba con 82 y Villa Clara con 37. Por su parte, Matanzas reportó 26 y Pinar del Río 22.

En cuanto a los casos importados provienen principalmente de Estados Unidos 15, España 6, Venezuela 4, Rusia, Surinam y México con 2. Se diagnosticaron 12 extranjeros.

De los 5 563 confirmados activos, 5 505 se encuentran en estado estable. Durán informó que 50 pacientes se encuentran en las salas de terapias intensivas, de ellos 33 en estado crítico y 25 en estado grave.

Con los dos fallecidos en el día de ayer se acumulan 220 fallecidos desde el inicio de la pandemia el pasado mes de marzo en la nación, 2 evacuados y 50 personas retornaron a sus países.

En el día de ayer se dieron 773 altas médicas para un acumulado de 23 694 personas recuperadas (80,2%).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/246567-cuba-reporta-893-casos-dos-fallecidos-y-773-altas-medicas>



Radio Habana Cuba